

Buenas noticias para el deporte comunal y regional. La Ligua será sede en las próximas semanas de la Semifinal de la Copa de Campeonas 2025. Esta información fue confirmada luego de una importante reunión entre el Municipio de La Ligua y el directorio de la ARFA región de Valparaíso.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, detalló parte de los alcances de esta reunión. **“Buenas noticias para el ámbito futbolístico, ya que es lo que más apasiona en nuestra comuna. Se va a traer la Semifinal del Fútbol Femenino. Recordemos que en el pasado torneo tuvimos como campeonas al Cóndor de La Ligua. Hoy tenemos dos equipos muy buenos que son La Higuera y El Cóndor, a la vez también, grandes equipos de la región que están disputando esta copa. Es una buena noticia que se pueda jugar una semifinal femenina en La Ligua.”**

Anuncio Patrocinado

Asimismo, el jefe comunal, se refirió a las capacitaciones que se realizarán por parte de la ARFA. **“Se harán talleres de aprendizaje en cuanto a los arbitrajes con dos nombres importantes de nuestra región y a nivel nacional. Donde vamos a estar trabajando con nuestros vecinos de la comuna de Petorca, Cabildo, Papudo y Zapallar, y quien les habla, La Ligua. Así que agradecido de la buena disposición de la ARFA regional con nuestra comuna de La Ligua”.**

En la misma línea, Manuel Díaz Barraza, Presidente de la ARFA región de Valparaíso, agradeció el apoyo del Municipio de La Ligua para realizar esta actividad. **“Vamos a trabajar en conjunto, mancomunadamente con La Ligua y sus vecinos más cercanos como son Cabildo, Petorca y Zapallar en futuras capacitaciones, ya sea de dirigentes o árbitros y encargados de equipo técnico. Agradecer que ya tenemos el lugar para la semifinal femenina que es el Estadio Enrique Döll Rojas. Ha sido una reunión sumamente productiva, agradecer que nos recibieran como directorio, la disposición y las ganas de hacer crecer el fútbol”.**

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Se espera que la Semifinal del Fútbol Femenino se juegue en La Ligua de aquí a seis semanas más aproximadamente.

y tú, ¿qué opinas?